



## Le patriarche Cyrille assiste à la parade militaire du 78e anniversaire de la victoire



**Service de communication du DREE, 09.05.2023.** Une grande parade militaire a eu lieu le 9 mai, sur la place Rouge, à Moscou, pour commémorer le 78e anniversaire de la victoire de 1945. Plus de 8 000 militaires ont participé au défilé, notamment 530 combattants de l'opération militaire spéciale en Ukraine. Plus de 100 unités de matériel militaire ont également défilé sur la place Rouge.

Le président de la Fédération de Russie, Vladimir Poutine, qui est également commandant suprême des forces armées russes, a prononcé un discours avant la parade.

Le Premier ministre arménien Nikol Pachinian, le président biélorusse Alexandre Loukachenko, le président du Kazakhstan Kassym-Jomart Tokaïev, le président de la Kirghizie Sadyr Japarov, le président du Tadjikistan Emomali Rakhmon, le président du Turkménistan Serdar Berdimoukhamedov, et le président de l'Ouzbékistan Chavkat Mirziyoïev, se tenaient à la tribune avec le chef de l'État russe.

Le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies assistait à la parade parmi les invités d'honneur, rapporte le service de presse du patriarche.

Le métropolite Barsanuphe de Saint-Pétersbourg et de Ladoga, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Denis de Voskressensk, chancelier du Patriarcat de Moscou, tous trois membres permanents du Saint-Synode, assistaient aussi à l'événement.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90325/>